

Canta tohecito, canta

Los toches están de fiesta,
al otro lado del río,
celebrando que el maizal
mazorcas les ha traído.

Ellos cantan y el maizal
danza a los sonos del viento;
yo los miro y los escucho,
y siento lo que ahora siento,
en estas horas tempranas
de un agosto veraniego.

Canta toche, canta, canta,
para que venga el invierno
y pinte con sus colores
los campos ahora resecos.

Canta tohecito, canta,
para que la lluvia venga,
con su manto de humedad,
y nos abrigue la tierra.

Jorge Velosa Ruiz